

質問者氏名	質問事項	質問要旨
<p>9番 山田 和江</p>	<p>1 火山対策と新税導入について</p>	<p>大涌谷周辺の火山活動の活発化による影響は、町内全域に及んで、事業者や町民は不安の色を濃くしている。この打開のため、日本共産党は県に対して、火山災害対策とともに地域経済を守り、住民や働く人々の支援のための緊急申し入れを行ってきたが、町としてもこの問題に対して知恵と力を出すべきと考えるので、以下の点について伺う。</p> <p>①現在、避難を余儀なくされている住民の状況と立ち入り禁止区域内にある事業所の雇用について、町はどのように把握しているか。</p> <p>②各種の税や料金の減免、雇用対策の拡充、無利子の融資策の拡充など生活支援と営業支援の対策拡充のため、国、県に対して「支援基金」の創設を求めることについて</p> <p>③火山ガスや降灰物による健康への影響について、特に子どもやぜんそく患者などへ健康調査を行うこと</p> <p>④売り上げが減少し、解雇も発生している深刻な中で、10月から保護者負担が引き上げられる高校生等通学費補助制度について、これまで通りでやってほしいと切実な声が届いている。引き上げは中止すべきではないか。</p> <p>⑤見通しが立たない中で、もう商売をやめたいくらいだという悲痛な声も聞こえている。火山の状況について、科学的見地に立った今後の推移について町はどのように把握しているのか。</p> <p>⑥今後も火山と共存していかなければならない当町にとって、今こそ箱根ジオパ</p>

	<p>2 消防職員の処分について</p>	<p>一クを観光の目玉にする時ではないかと考えるが、町の具体的な考えを伺う。</p> <p>⑦このような中で新税の導入を計画しているが、とても町民の理解は得られないと思われるので中止すべきだ。</p> <p>8月3日夕刻テレビ放映された箱根町消防職員の問題は、住民や観光客から火山で大変な時に、箱根町は何をやっているんだ。もう税金を払いたくない等の声が寄せられている。町と町民の信頼関係が損なわれてしまったことは否めない。また、去年も処分があった中で、箱根町消防はなぜこのようなことが度々起こるのか。消防職員が誇りを持って職務に専念し、住民の信頼を取り戻すためにも、以下の点について伺う。</p> <p>①勤務中に、しかも人命を預かる救急車の中でのスマホによるゲームが「訓告処分」とは、一般の人たちの意識とはだいぶかけ離れていると思うがどうか。</p> <p>②ゲームをしていたのは、この職員だけだったのか。テレビで見る限り、1人のようだが、他にはいなかったのか。</p> <p>③いつ頃からやっていて、誰も注意をしなかったのか。</p> <p>④このようなことがテレビで放映されて、また一方では火山の影響も大きい中、消防の危機管理はどのようになっているのか。</p> <p>⑤女性への暴行したとされる事件は、町に使用者責任があるので、きちんと今からでも謝罪すべきだ。</p>
--	----------------------	--